

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlagennummer: **OBR/1717/2019**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 03.06.2019

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Michael Borke, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Lützellinden	13.06.2019	Entscheidung

Betreff:

Beibehaltung der Baustraße zwischen Baugebiet "Im Sporn" und dem Gewerbegebiet "Rechtenbacher Hohl"
- Antrag der SPD-Fraktion vom 02.06.2019 -

Antrag:

Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten zu prüfen, inwieweit die bestehende Baustraße zwischen dem Baugebiet „Im Sporn“ und dem Gewerbegebiet „Rechtenbacher Hohl“ nicht dauerhaft beibehalten werden kann und als zweiten Zugang zum Neubaugebiet genutzt werden kann.

Begründung:

Durch die Verdichtung des Neubaugebiets (& Mehrfamilienhäuser und ca. 50 Einfamilienhäuser) wird sich der Autoverkehr vom Neubaugebiet und zum Neubaugebiet erheblich erhöhen und den Verkehr im ohnehin bereits stark belasteten Hochelheimer Weg noch erhöhen. Durch die zweite Zuwegung über den aktuell als Baustraße genutzten Weg könnte hier eine deutliche Entlastung entstehen.

Gez.

Michael Borke
Fraktionsvorsitzender